



# きらめき

石川県立金沢錦丘中学校 第1学年通信 №.5 2025. 5. 13



## 第7回校内スポーツフェスティバル

4月30日（水）、校内スポーツフェスティバルが開催されました。50m走と握力の測定と、団体競技の大玉送りや玉入れ、台風の目、ムカデ競争、部対抗リレー、そしてクラス対抗男女混合リレーが行われました。青空の下、高校生が主体となり企画されたさまざまな競技を楽しみました。

中高合わせて1300人を超える生徒達が一生懸命競技に参加する姿、クラスメイトや仲間を応援する姿、健闘をたたえる姿、準備や運営補助に取り組む体育係や高校生の姿など、素敵なお姿がたくさん見られました。



[ 大玉送り ]  
風に流される大玉に大苦戦…。何とかみんなで協力して人のレールを作り、ボールをゴールへと運びました。

[ 台風の目 ]  
走って回るだけではない、チームワーク力が問われる種目。そして…遠心力に負けないチームが強かったです。



[ ムカデ競争 ]  
元気なかけ声、息の合った歩み、一方では何とも言えないちょこちょこした動きで器用に前進…。結果、どちらが速かったのかな？

## 5／16（金）は部活動の日です

5月16日～18日まで、金沢市春季大会等が開催されます。特に5月16日（金）は「部活動の日」といって、「所属する各部活動に参加することが学校に出席すること」になります。学校以外の場所で大会や活動に参加する部が多くあります。各部顧問から当日の動きについて連絡があります（すでに連絡があった部がほとんどです）ので、しっかりと確認して安全に行動できるように準備してください。わからないことは事前に顧問の先生に聞いておくようにしましょう。なお、部活動に所属していない生徒も活動がありますので、確認をお願いします。

### — 保護者のみなさまへ —

日頃より本校の教育活動にご理解・ご協力をいただきありがとうございます。5月2日（金）に行った授業参観では、多数の保護者の皆様にお子様の元気な姿を見ていただくことができ、嬉しく思っております。また、学級懇談会では、学校での子ども達の様子、学校や学級の教育方針、学習の様子などについてお話をさせていただきました。何か気になることがございましたら、いつでもご連絡ください。子ども達の健やかな成長のため、情報を共有し、協力し合っていければと思っております。今後ともよろしくお願いいたします。

